

Experiment : Gemüse Upcycling - Altes Gemüse wieder einpflanzen

Dieses Pflanzenexperiment ist denkbar einfach! Hier haben wir einfach alte Möhren- und Pastinakenenden in Wasserschalen gestellt.





Schon nach kurzer Zeit wächst das Grün nach und dann könnt ihr sie in Erde pflanzen und neue Möhren und Pastinaken nachziehen. Eine schöne kleine Aufgabe für die Kinder (wenn sie Lust dazu haben): täglich prüfen, ob noch genug Wasser in den Schalen ist. Die kleinen Enden dürfen keinesfalls trocken liegen, dann verendet auch das Grün.